



長野南高校野球部通信



第30号 2025年7月14日(月) 野球部監督 丸山智大

第107回全国高等学校野球選手権長野大会

7月5日に開幕され、6日(日)に本校は上田県営球場にて上田西高校と対戦し0-11で敗退しました。Aシード校を相手に覚悟をもって挑みましたが力及ばずの結果となりました。反省をあげればきりがありませんが、3年生は集大成にふさわしい戦い方をしてくれました。勝負は初回と話していた中で投手吉川を中心に0で抑えて戻ってくれた姿は誇らしかったです。悔しい部分は1・2年生が引き継ぎます。3年生は3年間で監督が3度も代わった代です。求められることも違った部分が多くあったと思いますが、良く最後まで努力を重ねてくれました。本当にありがとうございました。そして、お疲れさまでした。

ここまで野球を続けてくれたのは自分一人の力ではないということ。感謝を行動で表せられるようにしてください。そして、次は自分の夢に向かって頑張ること。高校野球では負けましたが、ここからの人生で負けないよう努力の形を変えて頑張ってください。

3年生の保護者の皆様ここまでありがとうございました。野球部の活動に対して、一切文句も言わずに選手が頑張れるようサポートしてくださったこと心より感謝申し上げます。倉田・吉川・酒井・宮本・山本はこの3年間で大きく成長してくれました。ここからは進路に向けて頑張らせたいと思いますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

1・2年生!悔しさを力に変えよう。悔しさを行動に変えよう。強くなるためにはやるしかない。来年3年生が見に来た時に驚いてもらえるようになろう。

最後になりますが、ここまで多くの方々の支えやご声援があって大会を終えることができました。全ての方々に厚く御礼申し上げますとともに、今後の新チームの応援もあわせてよろしくお願ひいたします。

長野南

0 - 11

上田西

試合終了

1 2 3 4 5 6 7 8 9

長野南	0	0	0	0	0				
上田西	0	1	7	3	X				

5回コールドゲーム

バッテリー

長野南 吉川一倉田

上田西 石田、大井一高橋、松野

開会式にて集合写真

